

## Se colocaron dispensarios de alcohol en gel en establecimientos municipales

Escrito por Administrador

Lunes, 12 de Agosto de 2013 00:00

---

{besps}salud12082013|width=215|height=287{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini donó a los establecimientos educativos dispositivos para dispensar alcohol en gel y están siendo colocados por personal del área de salud como parte de la campaña de prevención contra la gripe. También se colocó alcohol en gel en lugares estratégicos de circulación del hospital y se ajustó, aún más, las medidas de higiene del establecimiento.

El día domingo 11 de agosto, durante toda la jornada electoral, se continuó con la campaña de prevención en las distintas escuelas donde se sufragó. La mencionada campaña está a cargo de la Dirección de Salud.